



DESTROZOS. Así quedaron en su interior las cuadras que fueron bombardeadas con morteros de 81 mm. por los grupos terroristas, durante el ataque a la 3a. Brigada de Infantería. Subversivos que lograron penetrar se dedicaron a robar.



MAS DETALLES. El Cnel. Miguel Antonio Méndez y otro oficial de la 3a. Brigada, proporcionan al Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, más detalles de lo ocurrido en durante el ataque terrorista.

De San Miguel

Persiguen terroristas y hay fuertes combates

Fuertes combates se libraron ayer en el área de Singaltique, Morazán; Manguera y Avelines en San Miguel, entre tropas de la 3a. Brigada de Infantería y terroristas que atacaron esa unidad militar.

Hasta en horas de la tarde, se continuaba la persecución de por lo menos 500 terroristas fuertemente armados, que trataban de llegar al Cerro Cacahuatique.

El reporte preliminar de los terroristas muertos en la persecución ascendía a 25, y los informantes militares señalaron que la cifra podría ser mayor, ya que hasta que terminan los enfrentamientos se procede a un recuento de las bajas, y muchos que son llevados por sus

6 supuestos implicados muerte Méndez, en PN

El presidente y vicepresidente de SUCEPES, más otros cuatro implicados en la muerte del Sr. Aristides Méndez, capturó en vías de investigación la Policía Nacional.

Según informó ayer ese cuerpo de seguridad, los

detenidos son: Víctor Manuel Martínez Rodríguez y Francisco Javier Palacios, presidente y vicepresidente, respectivamente, del Sindicato Unión de Carteros y Empleados Posta-

—Pasa a la página 13—

Mercaderías por \$50 mil traerán a Feria países CA

Fue modificado el Artículo 4 del Régimen Legal para las mercaderías que ingresen para ser exhibidas en la XII Feria Internacional.

La modificación se hizo por petición de los Ministerios de Economía y Ha-

cienda, ante la Asamblea Legislativa, para que se aprobara el Régimen Legal que se aplicará a las mercaderías que ingresen al país, con el objeto de ser exhibidas en la Feria Inter-

—Pasa a la página 45—

20 periodistas de España en el país

Conferencia de prensa con el presidente de la República, recepción de parte de APES y cocktail de bienvenida en el Hotel Presidente, han sido las primeras actividades de 20 periodistas turísticos de España que han llegado al país.

El jefe de la delegación y vicepresidente de la Federación Mundial de Periodistas de Turismo (FIJET), Jesús Vasallo, agradeció a IBERIA, a TACA y al Hotel Presidente;

—Pasa a la página 23—

Importante conferencia de Asoc. de Contadores

“La comprobatoria a través de programas de auditoría a la medida”, abordará el Lic. Manuel Escobar en disertación organizada por la Asociación de Contadores.

do Antonio Morales Brizuela, dirigentes de la Asociación de Contadores de El Salvador, esta exposición científica forma parte del programa divulgativo que esa entidad mantiene per-

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **PRIMEROS RALEOS.** El Ing. Josué Mario Guardado Rodríguez, durante evento organizado por CORSALDE y el BFA, dio a conocer su obra sobre comercialización de madera de Teca, proveniente de primeros raleos.

De Santa Ana Fiscal se opone a sobreseimiento para un detenido

(Santa Ana). El bachiller Víctor Manuel Rugamas Guerra, fiscal de planta del Juzgado Primero de lo Penal, se opuso al sobreseimiento del reo Víctor Manuel de Jesús Majano, y pidió al juez que se declara incompetente de seguir conociendo del caso.

Agentes de la Policía Nacional capturaron a Majano en el barrio San Antonio, frente a la Escuela Metropolitana “República de Guatemala”, en momentos que llevaba robado un ve-

—Pasa a la página 13—

De San Miguel

Subversivos mataron a cuchilladas a señoritas

La atrocidad con que fueron asesinadas a cuchilladas cuatro compañeras suyas por los grupos subversivos, relató ayer una estudiante de la 3a. Brigada de Infantería.

Angela García Romero,

de alta en la referida unidad, que fuera atacada anteayer en la madrugada por los grupos subversivos, relató ayer en el Comité de Prensa de la Fuerza Arma-

—Pasa a la página 21—



ATROCIDAD. Angela García Romero, de alta en la 3a. Brigada de Infantería y sobreviviente del ataque terrorista a esa unidad anteayer en la madrugada, relata, durante conferencia de prensa, la atrocidad con que los grupos subversivos asesinaron a cuchilladas a cuatro compañeras suyas.

Inauguran Convención Radioaficionados C.A.

El presidente de ANTEL, coronel e Ing. Julio C. Gómez, inauguró ayer la XXVI Convención de la Federación de Radioaficionados de C.A. y Panamá.

En su discurso, ante la presencia de los delegados

de la región, el funcionario señaló que ahora, en 1986, a un año más allá del cuarto de siglo, la Federación conocida por las siglas FRACAP, continúa desa-

—Pasa a la página 23—

Inaugurada Estación Oceanográfica, ayer

Importantes beneficios a la sociedad salvadoreña, especialmente a los sectores industrial, agricultor y de seguridad civil, traerá la nueva Estación Oceanográfica, inaugurada ayer en Acajutla.

Tanto el viceministro de Agricultura, Sr. Gregorio Elias Valladares, como el gerente del Puerto de Acajutla, Ing. Pedro Mena y el director del Servicio de Meteorología e Hidrología de El Salvador, Ing. Ricardo Medrano, destacaron la

enorme importancia que revestirán los informes y datos que proporcionará la nueva estación, construida a un costo de más de 35 mil colones.

Se dijo que los informes proporcionados por Meteorología, a través de los datos recabados en sus estaciones, mediante el equipo medidor de temperaturas, de precipitaciones (lluvias) y otros cambios climáticos, ha permitido al sector agricul-

—Pasa a la página 61—



PERIODISTAS ESPAÑOLES. Veinte periodistas turísticos españoles, visitan El Salvador. El Hotel Presidente les ofreció anoche cocktail de bienvenida y el gerente general, Dr. Salvador Morales (primer

plano, derecha), les deseó feliz y provechosa estancia. Hoy Sábado y mañana Domingo, estarán en otros hoteles capitales y en la costa del país. El presidente de la República les recibió ayer tarde.